

Los alumnos del IES La Torreta muestran su talento con un desfile de moda

07/03/2025



Los 13 diseños han protagonizado el desfile | Marta Maestre.

El alumnado de los grados básico, medio y superior de Calzado y del grado superior de Moda del IES La Torreta han derrochado talento, esta tarde, con un desfile de moda en el que la naturaleza ha sido protagonista en cada uno de los **13 diseños mostrados**. El Museo del Calzado ha acogido, por segundo año consecutivo, este acto en el que también han colaborado alumnos de los grados de Peluquería y Maquillaje.

El desfile ha estado moderado por la profesora del IES La Torreta **Carolina Esteban**, quien ha ido presentando, uno por uno, los 13 diseños explicando qué buscaban

representar tanto los diseñadores de la ropa como del calzado.



La naturaleza ha sido la base de los diseños | Marta Maestre.

La directora del Museo del Calzado, **Andrea Paños**, ha destacado que hoy "el museo lo hemos transformado en un escenario para la moda donde se celebra el talento y creatividad de los alumnos del IES La Torreta". Paños ha pedido al director del centro, Daniel López, que este desfile "se convierta en una cita ineludible cada año".

El acto lo ha cerrado el alcalde, **Rubén Alfaro**, quien ha dado la enhorabuena a "los alumnos y participantes porque es increíble la capacidad que tiene el ser humano para la creatividad. Con este desfile se demuestra que la Formación Profesional tiene un futuro prometedor".



Los profesores han recibido un obsequio | Marta Maestre.



